



Dimanche 12 juin 2022 Sainte Trinité - Année C

**« Tout ce que possède le Père est à moi ;
l'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître »**

Évangile du jour Jean (Jn 16, 12-15)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « J'ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l'instant vous ne pouvez pas les porter. Quand il viendra, lui, l'Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu'il dira ne viendra pas de lui-même : mais ce qu'il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : L'Esprit reçoit ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. » – *Acclamons la Parole de Dieu.*

Homélie (par Bernard GROLLERON, diacre)

En lisant les textes de ce jour je ne peux m'empêcher de penser que nous, en particulier les enfants qui vont recevoir la communion et ceux qui vont recevoir le baptême ce dimanche, oui je ne peux m'empêcher de penser que nous avons fait le bon choix.

Comment ne pas être émerveillé en entendant la beauté du psaume du jour (Ps 8, 4-5, 6-7, 8-9) et la bonté de celui qui a tout créé pour le bien de l'homme ?

Dieu, c'est d'abord quelqu'un de vivant, qui aime les gens, qui fait des choses, qui reste là près de nous. Dieu parle et écoute, il regarde et se laisse voir, il se tait parfois mais il est toujours là. Il est grand mais jamais écrasant et nous a laissés une place privilégiée dans la nature. Nous pourrions ainsi dire chacun ce qu'il est pour nous, dans notre vie, dans notre quotidien sans jamais arriver à en faire le tour. Dieu : même les saints les plus fameux, les plus grands théologiens, les plus grands priants n'arriveront à le définir, il échappe à notre compréhension.

Pour nous aider à suivre le chemin d'amour qu'il nous propose, il a envoyé son fils, Jésus, sur terre, lui qui nous a appris à nommer Dieu Père et fait de nous ses enfants, des frères et des sœurs.

Nous sommes donc appelés à suivre Jésus, son enseignement, sa vie, sa mort et sa résurrection. Nous nous apercevons alors que tout ce qu'il a fait et dit repose sur la confiance qu'il avait dans le Père qu'il priait souvent comme nous le montrent les évangiles.

Confiance : ce n'est pas toujours facile de faire confiance ! Nous sommes alors sans défenses, cœur ouvert, à la fois faible et fort ; nous prenons des risques. Avoir confiance en Dieu, en l'autre, même celui que nous n'aimons pas trop, ce n'est pas facile.

Et pourtant nous avons aujourd'hui, dans notre paroisse, des enfants qui ont choisi de faire confiance à Dieu en recevant le baptême et en faisant leur communion. Nous avons parmi nous des parents, des parrains et marraines, des accompagnants, qui ont choisi de cheminer avec ces enfants et de vivre avec eux cette confiance en Dieu du mieux qu'ils peuvent dans les méandres de leurs vies.

Mais ne nous trompons pas, les difficultés existent dans ce monde : la guerre la mort, le rejet de l'autre pour tout un tas de raisons économiques, philosophiques, peur de l'autre, de la différence....

N'ayons pas peur ! nous avons parlé du Dieu Père créateur, de son fils Jésus Christ mais celui-ci, avant de quitter ses apôtres nous a promis l'aide de l'Esprit Saint, celui qu'il a nommé le consolateur, le défenseur, l'esprit de Vérité : l'Esprit Saint qui continue à nous aider aujourd'hui à vivre en enfant de Dieu malgré les difficultés de la vie. C'est ce Dieu en trois personnes que nous fêtons aujourd'hui : la sainte Trinité.

Que le baptême et la communion de ces enfants soient pour nous l'occasion de revisiter intérieurement notre baptême, notre communion. Que nous retrouvions cette fraîcheur que j'ai pu observer chez eux pendant les instants de préparation qu'ils m'ont fait partager. Que nous sachions les accueillir dans nos communautés et leur faire une place.

Que l'Esprit nous guide tous dans cette confiance en l'action de Dieu pour suivre l'exemple de Jésus et que nos choix de vie bénissent le monde.

Quant à moi, je remercie Dieu de m'avoir fait croiser le chemin de ces enfants, de ceux qui les accompagnent; ils sont pour moi source de joie et de réflexion.

Oui, nous tous ici présents nous avons fait le bon choix.

